くまの木里山応援団では2010年から親子で森づくり体験 in 高原山麓ということで、親子を対象にした公開講座を実施しています。東日本大震災の影響で、一時休止し、 実施内容を変更して2013年から再開しています。

2020年は新型コロナウイルス感染症の問題から、過去に参加された県内家族限定で募集を行い、8家族に参加いただき、マスク着用で実施しました。実施内容は、①裏山散策、②栃木県矢板森林管理事務所の直井所長補佐兼課長のご指導によるスギ林での枝打ち体験、③コナラ広場でのエコストーブで炊いたご飯でいただくカレー、④さつまいも畑での収穫体験です。

枝打ちでは子供たちが元気よく作業をしていました。地権者の大嶋正榮顧問からも枝打ち実施林分にて解説をいただきました。コナラ広場での野外ランチは、心地よく例年以上に好評でした。今年のさつまいもは植付直後にいのししに一部ほじくられて心配しておりましたが、無事に収穫体験ができました。

これらの工程では1家族に1団員がつきそって体験を実施しています。今年は団員と参加家族との交流も例年以上にみられるなど、実施して良かったと思いました。子供たちがのびのびと自然のなかで楽しめる機会、これからも構築してまいります。

市川貴大(くまの木里山応援団)

写真①: 直井所長補佐による枝打ち説明

写真②:コナラ広場での野外ランチ



